

あかるいまち 21

No.1551 2022年11月9日
組合員活動推進課 082-532-1264

	11月	2022年度
組合員ふやし	37人	811人
出資金ふやし	288万円	8,215万円
純増	△107万円	422万円

郵送地域を中心に訪問行動 ～南区東支部～

10月21日（金）、組合員2名、職員1名で手配りができていない段原地域の組合員を訪問しました。7件訪問し、4件対話ができました。毎月段原公民館で開催しているサロン「人生100年をめざす会」の案内をお渡し、機関紙の配布も毎月させていただくことになりました。みなさんお元気で特に困りごとはないとのことでしたので、困ったときはいつでもご連絡くださいとお伝えしました。手配り者さんへの訪問では、機関紙の配布数が増えた場合に追加をお願いできるかどうかお願いしたところ。快く了承していただけました。



組合員さんに毎月機関紙をお届けできるよう、郵送地域を中心に訪問活動を続けていきたいと思えます。

昔からの組合員さんとたくさん出会えました ～己斐上支部訪問行動～



10月23日（日）に己斐上支部で己斐大迫地域の訪問行動を行いました。5組に分かれて77件を訪問しました。日曜日とあってたくさんの方がご在宅で、たくさんのお話をしてくださいました。訪問したお宅の中には病院の立ち上げに携わったとお話される組合員もおられ、当時の様子を聞かせてくださいました。今回は介護学習班の学習会のお知らせを併せて行い、長年ヘルパーをされていた組合員さんには「ぜひ体験を私たちに教えてください」と班会参加を呼びかけました。地域ネコを世話しているご家庭や庭をきれいにしているご家庭など、地域を肌で感じる事が出来ました。

健康相談に行事案内！～南区支部訪問行動～

10月26日（水）組合員5名と職員3名で、宇品西、宇品御幸、宇品東を32件訪問し9件対話ができました。

95歳の男性より、ご自身の体の具合について相談したいとのこと、同行していた包括の職員が対応し、安心された様子でした。また、11月に開催する支部行事にも「参加します！」と言っただけでした！お会いできるのが楽しみです。

留守のお宅が多かったので、留守宅には後日電話かけをするか、訪問の時間を調整するかなどの気づきを運営委員会で話し合い、来年度の訪問行動に活かそうということになりました。

